

Kinderseite

Büchernarr im



In diesen Sommerferien sind viele zuhause geblieben. Was hast du gemacht? Ministrant Andrin Bossart aus der Seelsorgeeinheit Gossau hat Zeit für etwas, das er ganz besonders gern macht.

Ministrantengewand

«Einmal einen mysteriösen Fall lösen, das wäre schon eine tolle Sache. Oder doch nicht? Ich weiss nicht, ob ich wirklich gerne ein Charakter in einem der Bücher meiner Lieblingsreihe <Die drei ???> sein möchte. Denn ich lese diese Bücher sehr gerne, ich verschlinge sie oft sogar innert zwei Tagen. Das ist für mich eine tolle Abwechslung zum Alltag. Hörbücher sind cool, aber ich lese lieber Bücher, da alles viel detaillierter beschrieben ist. Wenn mich ein Buch von Anfang an neugierig macht, so will ich unbedingt gleich weiterlesen. So auch bei der neusten Ausgabe der <Drei ???>. In diesem Buch steht der Täter früh fest. Dieser ist jedoch für eine andere Tat verantwortlich und der wahre Täter fliegt erst am Schluss auf. Da meine Schwestern als Ministrantinnen tätig waren, lag es auf der Hand, dass auch ich diesen Dienst übernehme. Das ist für mich eine tolle Abwechslung zum normalen Alltag. Ich konnte zwar seit zwei Monaten meinen Dienst wegen der Pandemie nicht mehr antreten und bis ich wieder an der Reihe bin, dauert es noch. Ministrieren bringt noch ein Zückerchen mit sich: Wenn die Frauengemeinschaft Gottesdienst feiert, darf ich am Mittwochmorgen dem Schulunterricht offiziell fernbleiben. Ich freue mich schon jetzt darauf, mit sechzehn Jahren für vier Tage nach Rom zu reisen, mit den anderen Ministranten.»

